

## Antonio Maldonado: una historia poco común

| Por Vanessa Abanto Bernal || a19990821@pucp.edu.pe

Elegir nuestro futuro nos obliga a tomar decisiones constantemente, siendo una de las más importantes encontrar una profesión acorde con nuestra vocación. Algunas veces, dejamos que la decisión la tome el destino y no nosotros.

Es el caso de Antonio Maldonado, bibliotecario de la Sección de Ingeniería de la PUCP, quien como cualquiera de nosotros, se encontró en los difíciles momentos de decidir sobre su futuro; en sus propias palabras nos cuenta: "No postulaba por temor a no ingresar", lo que lo llevó en un primer momento a trabajar.

El primer acercamiento con su futura profesión se produjo al encontrar una vacante como auxiliar de biblioteca en la Universidad Católica. Curiosamente, su trayectoria se desarrolló de manera inversa a la de muchos de sus colegas, ya que empezó a trabajar en una biblioteca para

posteriormente complementar su trabajo con estudios profesionales, al término de los cuales obtuvo el título de Licenciado en Bibliotecología.

El inicio de su trayectoria profesional se remonta a la ocasión en que las bibliotecólogas Griselda Rubio y Valois Vilcapoma, encargadas en ese entonces de la biblioteca de Ciencias Sociales de la PUCP, organizaron y promovieron un curso dirigido a todos los auxiliares de biblioteca. La presencia de Maldonado no se hizo esperar y, como todo joven curioso y emprendedor, hizo muchas preguntas interesantes llamando la atención del público y de los expositores.

Al finalizar el curso, muchas personas, entre ellas la Dra. Carmen Villanueva, Directora de la Biblioteca de la Universidad, se interesaron por él, sugiriéndole realizara la carrera de Bibliotecología. Es así cómo Maldonado postula e ingresa a la Escuela Nacional de Bibliotecarios de la Biblioteca Nacional. Cabe resaltar que gracias al apoyo, respeto y afecto de sus compañeros de trabajo y jefes pudo terminar su carrera con éxito, "He tenido mucha ventaja al ser auxiliar y



En el Archivo de la Universidad. el bibliotecario Antonio Maldonado Luna, iefe de la Biblioteca de Ciencias. San Miguel (Lima): 29 de marzo del 2005

estudiar bibliotecología, sobre todo trabajando con personas democráticas, abiertas al trabajo del auxiliar" nos dice Maldonado

En la actualidad, son 43 los años que tiene trabajando de manera ininterrumpida en nuestra Casa de estudios, donde es una de las personas más conocidas y queridas del entorno universitario.

A una trayectoria ejemplar se puede agregar su perseverancia, ya que a pesar de los obstáculos y temores supo encontrar la senda que lo llevó a descubrir su verdadera vocación e insistir en ella. Como si esto no bastara, cabe añadir como otra de sus virtudes su permanente vocación de servicio, aspecto clave en nuestra profesión. Así, Maldonado resume en una sola frase el espíritu de todo bibliotecólogo: "El elemento más importante de la biblioteca es el usuario. Ellos tienen diferentes personalidades y por eso, hay que saber cómo tratarlos".

## Día del Idioma PUCP

## < CONVERSATORIO >

De izq. a der.: Lic. Gabriela Hidalgo, Lourdes Arrascue, Vanessa Abanto, Ivette Fernández. Marco Verde



